

Betroffen haben wir vom Hinschied von

Gemeinderätin

Irene Ritz-Anderegg

5. März 1959 bis 18. November 2022

Kenntnis genommen.

Irene Ritz-Anderegg war seit dem Jahr 2000 Mitglied des Gemeinderats Meilen. Sie hat ihr Amt mit grosser Fachkenntnis, mit einer ausserordentlichen Schaffenskraft und mit ganz viel Einfühlungsvermögen ausgeübt. Und das immer mit einer Begeisterung, die sich auch auf ihr Umfeld übertrug. Ihre zielsichere und herzliche Art, Aufgaben anzupacken, war uns immer ein Vorbild. Wir erinnern uns dankbar an ihr äusserst umfangreiches Wirken.

Gemeinderat Meilen

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 7. Dezember 2022, um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen statt.

